



2024年度 5月号



社会福祉法人尚徳福祉会 生麦保育園

入園・進級おめでとうございます。 新しいクラスがスタートし てから 1 ヶ月が経ちました。保育室も担任も変わり、初めは少 し緊張した様子の子どもたちでしたが、元気いっぱい毎日を楽 しんでいます。子どもの気持ちに寄り添いながら、幼児クラスに 向けて成長のお手伝いをしていきたいと思います。1 年間よろ しくお願いいたします。



















★こいのぼり制作★

5月5日の子どもの日に向けて、こいのぼり 制作を行いました。ピンク、水色、黄緑の3色の 中から自分で選んだこいのぼりに、まずは絵具ス タンプをしてうろこを描きました。様々な色の絵 具を使う子もいれば 1 色の絵具で楽しむ子、上 手にスタンプをする子、絵具を塗り広げる子もい て、個性がよく出ていて面白かったです。また、 目のところには手形をとって貼りました。完成し た作品をお部屋に飾ると、嬉しそうに指差しをし て見ていた子どもたちです。

★大好きな外あそび、

天気の良い日には、テラスや園庭に出てたくさ ん遊んでいます。暖かくなってきて、アリやダン ゴ虫などたくさんの虫が顔を出すようになり、子 どもたちも興味を示しています。興味があって触 ってみようと手を伸ばしてみますが、やっぱり怖 くて手を引っ込めて観察しています。砂場では、 お料理をしてお友だちや保育者に「はい、どう ぞ」とままごとを楽しむ姿が見られます。散歩に 行くと公園にタンポポがたくさん咲いていて、つ んでみたり、綿毛を「ふー!」と吹いてみたりし て遊んでいました。散歩が気持ち良い季節なの で、たくさん出かけていきたいです。

★生活の様子★

進級・入園したばかりの子どもたちはまだまだ 甘えたい気持ちから身の回りのことに対し、「せ んせい、やって!」「できない」と言い保育者に 手伝って欲しいことをアピールする子の姿が多く 見られます。2歳は自我が芽生え、「じぶん で!」という気持ちがどんどん出てくるので、今 は子どもたちの気持ちに応え見守りつつできない 部分を手伝っています。トイレトレーニングに関 しても、今はオムツ交換のタイミングでトイレに 座っていて、タイミングが合えばトイレで排尿で きる子の姿も見られます。ですが、早ければ良い というものではありませんので、無理強いはせず ゆっくりと様子を見ながら進めていけたらと思っ ています。今は自分で行うことを促すよりも子ど もとの信頼関係を築くことを大切に生活をしてい ます。詳しくは懇談会の日にお話し致します。



- ★服、靴下、靴、オムツなど全ての持ち物に分か りやすく名前を書いてください。使っていくうち に消えてしまうこともありますので、こまめな確 認もお願いいたします。
- ★外遊び用の靴が真っ黒、砂だらけになるほど毎 日たくさん外で遊んでいます。サイズ確認も兼ね て毎週末持ち帰り、お洗濯をお願いいたします。



5月 18 日(土)にクラス懇談会を予定していま す。これからの保育についてや、入園してからの 様子など保護者の皆さまとお話したいと思いま す。詳細はまた後日お知らせします。